



Es ist der erste Schultag nach den Ferien.

„Wow, jetzt gehe ich schon in die 2. Klasse!“, denkt Amir.

Er steht vor dem Schultor und wartet auf seine Freundin Lea.

Seine Schultasche steht neben ihm. Sie ist offen. Das sieht der Spatz Mo. Er hat einen lustigen Plan! Schnell fliegt er los und landet unbemerkt in der Schultasche. Da ist Lea! Amir freut sich, sie zu sehen. Er nimmt seine Schultasche. Gemeinsam gehen Amir und Lea in die Klasse. Sie erzählen sich, was sie in den Ferien erlebt haben. Im Klassenraum begrüßen sie Frau Frisch, ihre Lehrerin. Dann setzen sie sich in die erste Reihe. Amir öffnet seine Schultasche. Er möchte sein Federpennal herausholen. Da erschrickt er! Ein Spatz zischt daraus hervor! Er fliegt durch die ganze Klasse. Dann schnappt er sich ein Stück Kreide mit den Krallen und fliegt zur Tafel. Was hat er nur vor? Alle Kinder und die Lehrerin schauen gebannt zu. Der Spatz hat etwas geschrieben! Amir liest vor: „Willkommen in der 2. Klasse!“ Da müssen alle lachen. Was für eine tolle Überraschung am ersten Schultag!



Lass dir diese  
Geschichte vorlesen.  
HÖR HIN  SPATZ|digi  
spatzdigi.at/s/fxMB



### Kreuze die richtige Antwort an!

In welche Klasse gehen Amir und Lea?

- in die erste Klasse     in die zweite Klasse     in die dritte Klasse

Wer zischt aus Amirs Schultasche?

- der Spatz Mo     der Spatz Lili     der Spitz Momo

Wie reagieren die Kinder auf die Überraschung?

- Sie weinen.     Sie ärgern sich.     Sie lachen.



Überlege! Wie viele Wörter kennst du, die mit „Schul-“ beginnen?